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瑞金··

要闻

7月 9 日上午，区委书记杲云，区委副书
记、区长巢克俭等实地调研环境保护工作。区
委常委、副区长洪继梁，区生态环境局、区市
场监管局、区绿化市容局、瑞金二路街道等单
位的负责同志参加调研。
调研中，杲云、巢克俭一行前往国泰公

寓，察看垃圾分类收集情况；前往花园饭店，
察看锅炉低氮改造、二级生化污水处理设施
和洗衣房运行的情况；前往进贤路，察看餐饮
单位标准化 2.0 版提标改造情况。

据了解，从 2018 年 10 月开始，瑞金二
路街道锦江居民区充分发挥社区党员和楼组
长的作用，把垃圾分类的知识和政策宣传到
户、到人，在社区居民中树立垃圾分类的基本
概念。国泰公寓目前实行垃圾定时定点投放，
垃圾清运车每天清运两次，上午运送湿垃圾，
晚上运送干垃圾。居民开通绿色账户并领取
对应的积分卡，在扔垃圾时通过扫描积分卡
的二维码可以获得绿色账户积分，积分累计
一定数值可以换取相应礼品。
在硬件建设方面，垃圾厢房按照要求配

备红、褐、黑、蓝四色垃圾桶，按“有害垃圾”
“湿垃圾”“干垃圾”“可回收物”进行分类，
垃圾厢房对面还设置一处洗手台方便居民洗
手。居委会充分发挥社区自治作用，在垃圾投
放时间段，现场执勤的志愿者协助居民垃圾
投放，指导居民正确分类，组织志愿者对投错
垃圾重新进行分拣。

花园饭店二级生化污水处理设施于
1989 年建成运行，设计处理水量 1000 吨。
2004 年进行大修并更新污泥脱水装置。饭店
开业至今，始终确保了二级生化设施正常运
行，无异味。饭店于 2017 年 12 月对 3台 2

吨 / 小时的贯流式燃气锅炉进行了低氮改
造，当月完成改造，改造后达到了氮氧化物
50 毫克 / 立方米的新要求。此外，饭店还于
2012年对 2台干洗机进行更新，按照规定要
求，实现了干洗过程的全密闭，有效控制了挥
发性有机物（VOC）污染。干洗产生的残渣
和废液按照危险废物管理要求进行规范化处
置。
进贤路共有 15户小型餐饮单位，各式风

味餐馆受到消费者的欢迎。但由于年代久远，
不少餐饮店装修老旧、空间狭小。为提升小型
餐饮单位食品安全水平，区食药安办、区市场

监管局于 2017 年对进贤路小餐饮单位进行
标准化 1.0 版建设与评估，基本达到了“主体
合法、人员健康、食品溯源、环境整洁、制度规
范”的食品安全要求。目前，进贤路小餐饮单
位正在进行标准化 2.0 版建设试点，将纳入
环保等多项标准。
区领导在调研中对黄浦区生态环境保护

工作给予肯定。杲云等要求，要以建设卓越的
全球城市核心区为目标，坚持更高标准、更严
要求，不断提升城区精细化管理水平，以高质
量的生态环境推动黄浦高质量发展。

（上海黄浦）

区委书记杲云一行实地调研瑞金二路街道环境保护工作

以高质量的生态环境
推动黄浦高质量发展
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瑞金代表团召开区二届
人大六次会议组团会议

□通讯员 祝长江

7 月 18 日下午，黄浦区二届人大
六次会议瑞金代表团召开组团会议。
会上通报了关于召开区二届人大六次
会议的有关情况，宣布推选徐树杰、张
洁为代表团团长、副团长的决议。
代表团认真审读并讨论了区二届

人大六次会议议程草案、预备会议选
举大会主席团和秘书长办法草案、大
会主席团和秘书长候选人建议名单，
及其他需要在此次会议上表决的草案
等征求意见稿，并讨论了区政府 2019
年上半年工作情况报告 （征求意见
稿）。

瑞金代表团将以饱满的热情，高
度的政治责任感、使命感，认真履职，
确保完成区二届人大六次会议各项议
程和任务。

街道总工会召开第二届
委员会第二次全体会议

□通讯员 周正怡

7 月 16 日上午，瑞金二路街道总
工会召开第二届委员会第二次全体会
议。选举产生，由街道党工委副书记、
纪工委书记、监察办主任程扬勇为新
一任总工会主席。
会上，新当选的总工会主席程扬

勇围绕加强基层工会建设、深化非公
企业工会改革作了讲话，强调要以习
近平总书记“三个着力”要求为指导，
认真贯彻落实市总、区委以及区总要
求，紧密联系辖区内基层工会建设实
际，并提出了“五个坚持”要求：“坚
持党的领导，坚持服务大局，坚持职工
为本，坚持依法依规，坚持基层导
向。”努力把基层工会建设成为群众
信赖的职工之家，不断增强基层工会
的凝聚力和向心力。

□通讯员 祝长江

7 月 12 日下午，根据中共黄浦区委委托
区各民主党派开展专项民主监督的有关安
排，民建黄浦区委到瑞金二路街道，对街道
“三美联动”建设情况开展专项民主监督。区
政协副主席、民建黄浦区委主委宋钰勤参加，
瑞金二路街道党工委书记徐树杰、街道办事
处主任米文蕾、街道办事处副主任顾辰晓等
陪同开展监督。
民建黄浦区委一行先后现场视察了国泰

公寓垃圾分类工作及小区微更新情况，南昌

路 74 弄房屋大修及城市微更新工作推进情
况，随后听取了瑞金二路街道环复南昌路东
段“两高一精”示范区建设情况汇报。
宋钰勤对街道持续推进“三美联动”建

设，突破管理瓶颈，提升精细化管理水平表示
肯定，并就此次专项民主监督提出三点建议：
一是希望民建以开展专项民主监督调研为契
机，继续加强对街道的服务帮助。二是希望街
道对照标杆要求，自我加压，扎实有效推进城
市管理精细化工作。三是希望街道在扎实开
展工作的同时，认真总结提炼，形成可复制推
广的经验做法。

民建区委到街道开展专项民主监督 □通讯员 祝长江

7 月 15 日下午，三沙市永乐群
岛工委、管委会一行到瑞金二路街道
调研考察党建工作，瑞金二路街道党
工委副书记程扬勇陪同。

考察团一行先后调研了思南路
33 号瑞金二路街道社区党建服务中
心，考察了国泰公寓垃圾分类的情
况。三沙市永乐群岛工委会副书记莫
世明表示，此次调研考察很有收获，
将会把学习到的党建工作经验带回
海岛，做好海岛发展，保卫祖国海域。

三沙市永乐群岛工委、管
委会一行来街道调研考察

□通讯员 陈丽香

7 月 24 日下午，由市妇儿工委办公室副
主任、市妇联副巡视员竺倩伟带队的市妇儿
工委办调研组一行 6人，到瑞金二路街道调
研儿童友好社区工作情况。
瑞金二路街道党工委书记徐树杰引导调

研组参观了街道文化活动中心儿童友好社区
阵地建设，文化活动中心就室外篮球场、爱心
暑托班、亲子园、儿童图书馆、国防展示馆、
3D影院、青年中心等设施，就街道推进的各
类儿童项目做了详细介绍。
调研座谈会上，区妇儿工委副主任、区妇

联主席陆晓钧汇报了黄浦区对儿童友好社区
创建试点工作的内容。

座谈中，瑞金二路街道办事处副主任、
妇儿工委主任戚建豪围绕创建儿童友好社
区要进一步打造空间网络体系、进一步完善
资源共享体系、进一步推进社会共同参与体

系三方面作了交流发言。五里、豫园等街道
妇儿工委就各自街道的妇儿工作特点、模
式、基础建设等方面作了交流。同时，与会同
志就儿童友好社区创建要求部分细节内容
进行了探讨。
市妇儿工委办公室副主任、市妇联副巡

视员竺倩伟对大家的意见和建议表示认同。

同时，她指出：要通过试点工作来解决创建儿
童友好社区的理念、模式、资金等三方面问
题。要在党委、政府的领导下，发挥各级妇儿
工委议事平台的作用，推动儿童友好社区创
建工作尽快落地，不断推进。要结合本地实
际，多种方式大胆试点，努力形成本土化工作
模式，出标准，树典型。

市妇儿工委一行到街道调研儿童友好社区创建工作
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